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２０１４-２０１５年度 

第２４７８回 
平成２６年１２月１９日（金）点鐘１８：００ ≪晴≫ 

 

 

◆◆国歌斉唱    『君が代』 

◆◆ロータリーソング『奉仕の理想』      
◆◆四つのテスト ～言行はこれに照らしてから～ 
  １．真実か どうか 
  ２．みんなに公平か 
  ３．好意と友情を深めるか 
  ４．みんなのためになるか どうか 

◆◆ お客様紹介                

・千葉緑ロータリークラブ 

 会長 浅田金誉様 幹事 川島賢治様 

 大木喜彦様、郭 福男様、森 茂樹様 

 松﨑久夫様、長嶋利忠様、長嶋由美子様 

 吉沢佑見子様 

・医療法人社団福寿会鷲見医院  

理事長 鷲見隆仁様・ご一家 

・ひかり学園 理事長 武藤直樹様 

・Ｒ財団親善奨学生 岡田 茜様 

・元 ロータリー米山奨学生 ﾄｩﾙﾑﾊﾄﾞｩｰﾙ・ウーレンさん 

・会員家族 大人１８名 中学生２名 小学生７名 幼児８名 

◆◆ 会長挨拶及び報告       竹尾 白会長             

本日は、千葉南ロータリークラブ忘年家族例会に多数

お越しいただき、有難うございます。 

今年は広島の土砂災害や御嶽山の噴火など悲しい不

幸なこともたくさんありましたが、錦織圭選手の活躍や日

本人のノーベル賞受賞など良いこともたくさんありまし

た。 

今年も最終例会を迎えますが、 

皆さん元気でお過ごしいただき、 

良いお正月をお迎えください。 

 

◆◆ ご挨拶                   

≪千葉緑ロータリークラブ 会長 浅田 金誉様≫ 

毎年、このクリスマス忘年例会にお招きいただき、有

難うございます。いつもこの会に参加させて頂き、会員

皆様とご家族が一体となっておられることに驚き感心し

ております。 

ここにきて、原油安によるロシアルーブル安など驚くよ

うな出来事もあり、来年はどんな年になるのか想像もつき

ません。いずれにせよ、本日は楽しい時間を過ごさせて

いただきます。 

 

≪ロータリー財団親善奨学生 岡田 茜様≫ 

アメリカの大学院で発展途上国の経済等について学

んでまいりました。アメリカの大学院の学費はとても高く、

ロータリー財団のサポートがなければ実現しませんでし

た。学んだことを、社会に出てから色々なかたちでお返

ししていきたいと思います。引き続き感謝の気持ちを忘

れずに頑張ってまいります。 

 

◆◆ 委員会報告                 

≪出席委員会≫ 

皆出席賞 通算４５年 土屋 武次会員 

通算４０年 花澤 衛会員 

 

≪社会奉仕委員会≫ （塩谷 邦昭委員長） 

社会奉仕活動の一環として、ひかり学園が“いきいき

フェスタ TAKO”へバザーを出展するため、ご協力いた

だいた方々へ記念品の贈呈がございます。 

江沢一男会員、北原俊彦会員、末吉永久会員、 

橋口徹会員、出井清会員、野城友三、竹尾白会長 

 

≪グローバル補助金贈呈式出席報告≫ 

（斎藤 昌雄直前会長） 

千葉南ロータリークラブの５０周年記念事業の一つで

ある、東仁川ＲＣ（韓国）とのグローバル補助金事業が承

認され、その贈呈式に出席してまいりました。 

マイナス１４度という驚きの寒さの中、贈呈式に出席、

障害者の方々が新しいコンピューターで勉強している姿

に大変感動いたしました。 



◆◆ 幹事報告           橋口 徹幹事          

・次週２６日は、休会です。 

・新年は、１月９日が初例会です。 

◆◆ ニコニコボックス報告              

≪千葉緑ロータリークラブ 会長 浅田金誉様会員一同≫ 

千葉南ロータリークラブの皆様、今年も忘年家族例会

にお招き下さり有難うございます。会員の皆様との交流

を深め、楽しい時間を過ごしたいと思います。 

先週は、当クラブの忘年家族例会にご参加いただき、

有難うございました。 

メリークリスマス＆ハッピーニューイヤー！ 

≪竹尾 白会長・橋口 徹幹事≫ 

千葉緑ロータリークラブの皆様、ご家族の皆様、本日

は忘年家族例会にご参加下さり、有難うございます。 

皆様、今宵は、過ぎた時間は振り返らず、来る未来に

向かって、たっぷり飲んで、大声で笑って、心より楽しん

で、悔いのない有意義な時間をお過ごし下さい。 

 

≪小野口 壽一会員≫ 

 今年最後の例会、宜しくお願いします！ 

≪吉田 裕成・斎藤 昌雄会員≫ 

グローバル補助金贈呈式に出席、無事帰国して参り

ました。韓国は、－１４度でした。 

 

 

 

 

懇親会 
司会 

      五十嵐 博章 

       （親睦活動委員長） 

 

乾杯の音頭は、グローバル補助金贈呈式に出席さ

れた吉田裕成会員の高らかな発声で行われました。 

今年もオーナーシェフの木村修氏にお出でいただ

き、見事なケーキショーをご披露下さいました。 

アトラクションは、迫力ある歌声とピアノ、ボイスパー

カッション、大道芸、ダンス・・・と、盛り沢山。 飽きること

なく皆さんの目と耳を楽しませてくれました。 

ジャンケン大会の品物、梅酒、お酒、歯ブラシ等々を

ご提供下さった皆様、ありがとうございました。 
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第２４７９例会 

≪クラブフォーラム≫ 

日 時⇒ 平成２７年１月９日(金)点鐘１２：３０ 

 
＜会報当番：北田 城児会員＞ 

本日のﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 24,000 累計 409,000 円

金の箱 0 円 累計 13,681 円


